
Venerdì 5 Dicembre 

Guarigione di due ciechi  

[27]Mentre Gesù si allontanava di là, due ciechi lo seguivano urlando: «Figlio di Davide, abbi 
pietà di noi». [28]Entrato in casa, i ciechi gli si accostarono, e Gesù disse loro: «Credete voi 
che io possa fare questo?». Gli risposero: «Sì, o Signore!». [29]Allora toccò loro gli occhi e 
disse: «Sia fatto a voi secondo la vostra fede». [30]E si aprirono loro gli occhi. Quindi Gesù li 
ammonì dicendo: «Badate che nessuno lo sappia!». [31]Ma essi, appena usciti, ne sparsero la 
fama in tutta quella regione.  

Gesù guarisce i due non vedenti per darci il messaggio che la fede in Lui è luce che 
illumina.Tutti noi sentiamo il bisogno di un supplemento di luce per leggere la nostra vita e 
la vita che ci circonda. 

Gesù mostra come la fede guarisce le nostre cecità se ci abbandoniamo alla  

Sua forza e alla sua Persona,se lo accogliamo in noi,se entriamo nella sua energia noi siamo 
generati alla vita divina e fa venire alla luce tutto il nostro essere e il nostro agire.La sua 
luce non è solo esterna a noi ma ci fa rinascere nella luce. 

 


